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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.

  EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EDUARDO RIVERA PÉREZ, ENCABEZÓ LA ENTREGA DEL PARQUE ROMERO VARGAS, UNA OBRA QUE 
REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 5 MILLONES DE PESOS. EL ALCALDE EXPLICÓ QUE, CON ESTA OBRA, SE HAN REHABILITADO 7 REPRESENTA UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 5 MILLONES DE PESOS. EL ALCALDE EXPLICÓ QUE, CON ESTA OBRA, SE HAN REHABILITADO 7 
PARQUES Y 5 CANCHAS EN LO QUE VA DE ESTA ADMINISTRACIÓN.PARQUES Y 5 CANCHAS EN LO QUE VA DE ESTA ADMINISTRACIÓN.
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IMPUGNAN GRUPOS LA 
ELECCIÓN DE MORENA
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‘referentes’ de los 

hombres jóvenes para 
aprender de sexualidad

No se dejen presionar No se dejen presionar 
para pagar “cuotas para pagar “cuotas 
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Estudiante de la Prepa 
Benito Juárez de la Buap 
recibe presea estatal 
del Mérito STEM
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Policías de Tehuacán 
piden aumento salarial, 
patrullas y solicitan pago 
de quincenas completas

   Fue una cochinada electoral en Morena, peor a las que hace el PRI, califican militantes

   A Morena Puebla ya lo entregaron al poder oficial, señaló el diputado Alejandro Carvajal

   El gobernador Miguel Barbosa Huerta, minimizó las denuncias contra el proceso y precisó que 
no participa en la vida interna de su partido
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Julio cierra con Julio cierra con 2 mil 2 mil 
331 homicidios331 homicidios dolosos,  dolosos, 
el segundo mes con el segundo mes con más más 
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Para recaudar 
fondos, San Nicolás de 
los Ranchos preparará 
el Chile en Nogada 
"Más grande"
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ANGELOPOLITANAS

Estudiante de la prepa Benito Juárez recibe 
Presea Estatal del Mérito a la Estudiante STEM

En Morena Puebla, cada quien valora los 
resultados del sábado pasado, en la elección 

de consejeros, de acuerdo con el cristal con el 
que miran.
Por ejemplo, el diputado federal Alejandro 
Carvajal descalificó que la llegada de los 150 
consejeros estatales se diera como resul-
tado de un acarreo y agandalle, donde hubo 
hasta colados del PRI y PAN y para él solo 

el 20 por ciento fueron militantes de Morena y el resto votos 
“comprados que han permitido entregar el control de Morena 
al poder oficial”.
Con este escenario, lamentó que se deje abierto el camino para 
que llegue el próximo 13 de agosto como dirigente estatal en 
Puebla, Agustín Guerrero, personaje afín al gobernador Barbosa. 
Carvajal señaló que, de los 15 distritos federales en municipios 
del interior del estado, en especial de la Sierra, hubo estra-
tegias de introducir hasta 3 mil personas compradas en las 
filas para terminar las boletas con sus votos comprometidos 
y evitar que los vecinos eligieran libremente a quienes querían 
como consejeros.
Carvajal estimó que el proceso difícilmente se podría repetir y 
aclaró que en caso de que se pudiera dar alguna modificación 
solo los Tribunales Electorales serían los facultados para dar 
esa orden.
“La estrategia oficial fue clara de llegar muy temprano a los 
centros de votación, llevarse absolutamente todo, impidiendo 
el derecho a la militancia en un proceso que se supone iba a 
funcionar. La militancia y simpatizantes no pudieron escoger 
consejeros”, lamentó.
En otro sentido, el gobernador Luis Miguel Barbosa recono-
ció que hubo “problemas” en la jornada electoral para elegir 
a consejeros de Morena, sin embargo, calificó de exitosa la 
participación de los militantes, quienes eligieron a los mejores 
perfiles para estos cargos.
Barbosa señaló que, como gobernador no puede participar en 
la vida interna de Morena, por tal motivo, debe ser la militancia 
de esta fuerza política, la que escoja a los nuevos consejeros.
El gobernador resaltó que, con este ejercicio democrático, se 
logró poner en evidencia que existe una gran participación de 

la sociedad, misma que respalda a Morena.

Una vendedora de pan fue atacada con una sus-
tancia corrosiva, que le arrojaron dos sujetos 
desde una motocicleta en marcha en la que 
huyeron, en calles de la unidad habitacional 
Galaxia Bosques de Amalucan.

Narró que los hechos ocurrieron cerca de las ocho 
de la mañana, cuando estaba colocando su puesto de pan de 
dulce, de pronto pasaron los dos sujetos en una motocicleta y 
sin más le arrojaron casi en todo el cuerpo un líquido.
La mujer corrió a la casa de su hermana, que vive cerca y 
ésta le dijo que se metiera a bañar, lo que le calmó un poco las 
molestias y posibles quemaduras.
La hermana de la agraviada declaró que su familiar había recibido 
amenaza vía redes sociales (Facebook) de alguien desconocido, 
indicándole textualmente: “cuídate porque vas a pagar con 
lágrimas de sangre…”

Puebla tiene tres municipios que ofrecen más barato 
el gas LP en cilindros a nivel nacional, son: Quimixtlán, 
Izúcar de Matamoros y Yehualtepec, pues ofertaron 
la última semana de julio entre 22.74 y 24.33 pesos 
el kilo, cuando los estados más costosos ofertaron 
el kilo en 25.99 pesos
El procurador Federal del Consumidor, Ricardo Sheffield, 
informó que la empresa de Quimixtlán más económica 
a nivel nacional fue Gas Uribe de Puebla, SA de CV., 
pues el kilo pudo encontrarse en 22.74 pesos.
Le siguió Sonigas Puebla en Izúcar de Matamoros, 
pues nuevamente el kilo pudo encontrarse en 22.74 

pesos y en Yehualtepec fue la empresa Gas Tlacotepec, 
que ofertó el kilo en 24.33 pesos.
Puebla también tuvo una de las estaciones que ofertan la gasolina 
regular más barata de todo el país, se trató de la ubicada en el 
centro, en la 31 Poniente 301 y fue de la marca BP. El precio al 
público en general pudo encontrarse la última semana de julio 
en 20.99 pesos por litro.

de

Na
de la mañana

Mis premios son un reconocimiento para todos los que 
me han apoyado: Sofía Márquez

A sus 16 años, la estudiante de la 
Preparatoria Lic. Benito Juárez García 
de la BUAP, Sofía Lorena Márquez 
Portillo, fue galardonada con la Presea 
Estatal del Mérito a la Estudiante STEM 
(Science, Technology, Engineering and 
Mathematics) en el nivel medio supe-
rior, otorgada por el Consejo de Ciencia 
y Tecnología del estado de Puebla 
(CONCYTEP) y la Secretaría de Educación 

Pública (SEP), entre otras instituciones, 
la cual reconoce trayectorias académicas, 

Fueron 159 solicitudes enviadas para 
obtener la Presea STEM 2022, de las cua-
les sólo tres estudiantes fueron las selec-
cionadas -de preparatoria, licenciatura y 
posgrado. Gracias a este galardón, Sofía 
Lorena obtuvo pase directo al Programa de 
Formación en Tecnología y Digitalización 

Emergente, en el Instituto de Investigación 
Mirai Innovación, en Japón.

En 2021 obtuvo el primer lugar en la 
Feria Internacional Copa Tecnociencias 
Paraguay, con su proyecto “Evaluación en 
el crecimiento de la especia Epipremnum 
aureum en presencia de paracetamol y 

el efecto de algunos medicamentos utili-
zados en el tratamiento farmacológico de 
la Covid-19 sobre los organismos vege-
tales, mismo que la llevó a ser galardo-
nada este año con la presea STEM. “Mi 
trabajo de años está siendo reconocido”, 
expresó con emoción la joven originaria 
de Puebla.

En el ámbito de la ciencia, Sofía se ha 
desenvuelto en más actividades, como la 
divulgación y la impartición de conferencias 
para alumnos del nivel medio superior en 
Puebla, con el objetivo de generar concien-
cia de que los estudiantes son la semilla de 
los grupos de investigación, por lo que es 
importante brindarles las herramientas para 
desarrollar proyectos que los motiven y con-
tribuyan a un bien social.

Para Sofía Lorena Márquez Portillo ha 
sido primordial el apoyo de su madre y 
abuela: “Sin ellas nada de lo que tengo 
sería posible”. De igual manera, externó 
su agradecimiento por el respaldo recibi-
do de la Rectora Lilia Cedillo Ramírez, así 
como de la directora de la Preparatoria 
Lic. Benito Juárez García, Hilda Ocaña 
Meléndez, y de sus profesores.
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CARO QUINTERO ACEPTA UN 
ABOGADO DE OFICIO PARA 

JUICIO DE EXTRADICIÓN
Rafael Caro Quintero aceptó un abogado de oficio para 
su juicio de extradición, quien ya solicitó acceso al expe-
diente y a las constancias de su amparo

INDIA CONFIRMA PRIMERA 
MUERTE DE PACIENTE POR 

VIRUELA DEL MONO
La primera muerte por viruela del mono en la India 
ocurrió el sábado pasado en un residente del estado 
sureño de Kerala

DESHAUN WATSON ES SUSPENDIDO 
SEIS JUEGOS POR CONDUCTA 

SEXUAL INAPROPIADA
Deshaun Watson, quarterback de los Cleveland Browns, 
fue suspendido por conducta sexual inapropiada durante 
sesiones de masaje

BEYONCÉ CAMBIA LA LETRA DE 
UNA CANCIÓN POR SER OFENSIVA 

CON DISCAPACITADOS
Apenas un fin de semana después de lanzar su disco “Renaissance“, 
Beyoncé anunció que cambiará la letra de una de sus canciones 
porque utiliza un término que resulta ofensivo hacia las personas 
con discapacidad, especialmente las que sufren parálisis.
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LAS CUENTAS DE PEMEXFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

El 28 de julio, Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó exultante que, en el 
segundo trimestre de 2022, había obtenido una utilidad neta trimestral 
de 131 mil 500 millones de pesos, la más alta desde 2004. 
Andrés Manuel López Obrador soltó una salva de elogios a la paraesta-
tal y una cargada mediática se encargó de ensalzar a Octavio Romero, 
director de la petrolera, y su equipo. Sin embargo, preguntando a los 
expertos, tal vez las cosas no sean tan optimistas.
Convertida en dólares, la cantidad mencionada es de 6 mil 450 millo-
nes de dólares. Y como la canción de La Bartola, tiene que considerar 
tres factores:
1.-Su deuda corporativa es la más alta de todas las petroleras en el 
mundo, nada menos que de 108 mil 100 millones de dólares. El tema 
es que no podrá abonar esos 6 mil 450 millones a su deuda, sino un 
pedazo.
2.-La mayor parte de esos dineros se va al fisco federal, que ahora 
está haciendo malabares para subsidiar el precio de la gasolina. Dicen 
los especialistas que, si bien le va, Pemex va a aplicar acaso un mil 
millones de dólares a la amortización de su deuda.
3.-Y, la paraestatal le debe poco más de 72 mil 600 millones de pesos 
(3 mil 700 millones de dólares) a sus proveedores. 
En otras palabras, no se irá un quinto a cubrir la suerte principal de la 
deuda y menos para invertir en el urgente mantenimiento de sus tube-
rías, destrozadas en distintas zonas del país por el huachicol.
En junio, la paraestatal salió a los mercados a ofrecer bonos, por 2 mil 
millones de dólares. En el mejor de los casos, obtuvo 1 mil 500 millones. 
Los bonistas desdeñaron a Pemex por una obviedad: no está generando 
suficiente efectivo para pagar lo que ya debe.
Los mercados se preguntaron con una lógica evidente si en seis o 
doce meses, Pemex no volvería a renegociar, ya no la suerte principal 
sino los intereses. Y así llevársela hasta el infinito. O peor aún: en esta 
administración, no se vale ya aplicar la ley, por lo que más de un inver-
sionista pensó que podría ocurrir algo así con el dinero comprometido.
Pemex ha ido ampliando el plazo de su deuda y ya está una parte de 
ella, pagadera en 2050. La información es pública. A ese panorama, 
hay que agregarle que el presupuesto de la refinería Dos Bocas ya 
superó los 12 mil 500 millones de dólares, que representan el doble 
de las utilidades cantadas por López Obrador.
Y con esos datos han celebrado la utilidad trimestral de la paraestatal.
Tal vez no sea para tanto, considerando a los que deciden sobre el 
destino de tales dineros.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Eran las 5 de la mañana del 31 de julio y el presidente de la Asociación 
de Bares, Restaurantes y Discotecas de la Costera de Acapulco, en 
Guerrero, Jesús Rivera Rojas, fue ejecutado a las afuera de su negocio, 
el bar “Tóxicas”. 
Ya había cerrado las puertas de su antro y el reconocido empresario 
acapulqueño se disponía a abordar su automóvil.
En esas, un auto que ya lo estaba esperando, se le emparejó y dos 
hombres le dispararon. Aun seriamente herido, Rivera Rojas bajó de 
la unidad e intentó echarse a correr, pero fue rematado. La avenida 
Costera Miguel Alemán quedó teñida de sangre.
El crimen organizado mandó un mensaje evidente a los empresarios 
acapulqueños, considerando que la ejecución se dio en pleno receso 
vacacional. Y en las narices de los efectivos federales que según la 
gobernadora Evelyn Salgado, protegen al Puerto en el marco del Ope-
rativo de la Temporada Vacacional de Verano 2022.
Con 1 mil 960 efectivos destacamentados en Acapulco, Zihuatanejo 
y Taxco, los resultados no son para festejar, pero ahí están los vaca-
cionistas, con su aportación a la ocupación hotelera, del 85 por ciento 
en fines de semana.
Ahí están los datos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciuda-
dana (SSPC), que señalan a Guerrero con 542 homicidios dolosos en 
el primer semestre del año, de los cuales Acapulco aportó 175.
La delincuencia organizada ya ha demostrado que sabe hacer propaganda.
Con una sola ejecución, mandó el mensaje a los empresarios de antros: 
el cobro de piso debe darse sin contratiempos, so pena de ser ultimado 
aquel que no lo acepte.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Venta de Chile en Nogada 
Gigante en San Nicolás de 
los Ranchos en apoyo a 
los niños con cáncer

Puebla, Pue. El próximo 21 de agosto, el 
municipio de San Nicolás de los Ranchos 
realizará el chile en nogada más grande 
de Puebla, con el cual pretenden recau-
dar recursos para dos niños con cáncer 
pertenecientes a esta comunidad, así lo 

Sandre Popoca.
En apoyo a niños con cáncer, ven-

Nicolás de los Ranchos
Para la realización de este platillo 

gigante participarán 38 cocinares tradi-
cionales quienes realizarán el tradicional 
platillo que medirá 5 metros de largo 
por 70 centímetros de alto, para esto se 
usaran más de dos mil 500 chiles y que 
será rellenado con 800 kilos de picadi-
llo; así como se bañará con 200 litros de 

Nogada.
En apoyo a niños con cáncer, ven-

Nicolás de los Ranchos
“En San Nicolás de los Ranchos hay 

dos pequeños que padecen cáncer y lo 
recaudado a partir de este platillo será 
destinado para sus tratamientos”; acotó.

La Feria del Chile en Nogada se reali-
zará todo el mes de agosto en el campo 
de “el Ciprés” donde se esperan a 120 mil 
personas entre los días 6, 7, 13, 14, 20, 
21, 27 y 28, donde se espera una derra-
ma de tres a cuatro millones de pesos.

Finalmente, el edil de dicha demar-
cación aseguró que se estarán tomando 
todas las medidas sanitarias pertinentes, 
tanto para prevenir el contagio por Covid 
19.  ALMA MÉNDEZ

NO SE DEJEN PRESIONAR PARA PAGAR “CUOTAS 
VOLUNTARIAS”, PIDEN PADRES DE FAMILIA

Puebla, Pue. La Asociación Estatal de 
Padres de Familia dio a conocer que los 
padres de familia no están obligados a pa-
gar aportaciones voluntarias, la inscripción 
no puede ser condicionada y tampoco se 
puede condicionar la entrega de documen-
tos pues eso sería violatorio de la ley.

Esto tras recibir numerosas quejas de 
padres de familia donde se asegura que 
tras el término del ciclo escolar y el inicio 
de uno nuevo.

A través de un comunicado, la asocia-
ción, señaló que corresponde únicamente 
a las asambleas de padres de familia acor-
dar y proponer las aportaciones volunta-
rias en numerario, bienes y servicios de 

los asociados (artículos 6, párrafo III; 24, 
párrafo III del reglamento de Asociaciones 
de Padres de Familia vigente, publicado el 
2 de abril de 1980 en el DOF).

Por lo que, no existe facultad de ningún 
funcionario público de recomendar, propo-
ner o sugerir el monto de dichas aportacio-
nes, aun en tratándose del secretario de 
Educación, toda vez que no existe ninguna 

imponga o recomiende tal acción, porque 
sería violatoria de la ley.

Finalmente, reiteró que las personas 
tienen derecho a la educación, la cual es 
obligatoria, universal, inclusiva, pública, 
gratuita y laica.  ALMA MÉNDEZ
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Totalmente recaudatorio 
la implementación de 
cinemómetros: Canacintra
El presidente de Cámara Nacional de la Industria de la 
Transformación (Canacintra) capítulo Puebla, Luis Espinosa 

-
mentar cinemómetros en zonas muy transitadas del municipio 

-
porte público y una unidad particular donde hubo 2 personas 
fallecidas y más de 10 personas heridas, es bueno, sin embargo, 

Finalmente, el empresario dijo estar de acuerdo con la regu-

más ingresos por parte del gobierno municipal, para tratar de sa-
 ALMA MÉNDEZ

CULMINÓ REHABILITACIÓN DEL PARQUE DE LA ROMERO 
VARGAS DE PUEBLA CAPITAL; SE INVIRTIERON 5 MDP

Autos y transporte 
público han MATADO 
a 46 personas en calles 
de Puebla este 2022

en Puebla, de los cuales en 7 han 

público, por ello se retomarán los 

7 han sido de transporte público, 

-

-
-

-
bierno estatal haya suspendido la 

-

El alcalde pidió a los concesio-

-

implementarán cinemómetros en di-

“Seguiremos trabajando con el 
-

lar el transporte público, un acom-
-

-
ron a no cumplir con la norma, por 

los puntos donde estén los cinemó-
 SILVINO CUATE

-

para mí, es una de nuestras juntas au-
xiliares, de las importantes, también del 
municipio de Puebla, de las más pobla-
das, cuando fui presidente municipal, en 

-

Además de la rehabilitación de más 
-

des, mantenimiento de juegos infantiles 
y aparatos de calistenia, instalación de 
luminarias, siembra de árboles, coloca-
ción de bancas y mesas de concreto, en-

seguir construyendo estos espacios pú-
blicos, espacios públicos lindos, bonitos, 
hermosos, coloridos, iluminados, donde 
puedes hacer deporte, donde tienes un 

 SILVINO CUATE
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MÉXICO VIVE 
POLARIZADO; NO AYUDA 
A SU DESARROLLO Y 
CRECIMIENTO: UPAEP
Puebla, Pue- La democracia como 
cualquier otro régimen político puede 

-

-
-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

 ALMA MÉNDEZ

Segunda dosis anti covid del 2 al 4 de 
agosto a menores de 12 a 17 años de 
edad en 90 municipios de puebla

PUEBLA ABRIÓ AGOSTO CON 
MIL 439 NUEVOS INFECTADOS 
Y 5 MUERTOS COVID

-

Alumnos del Celma jalaron e insultaron 
a su compañero pese a súplicas

-

-

           REDACCIÓN

-
-

-

-

-

-

- -

 SILVINO CUATE

 SILVINO CUATE
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El gobernador Barbosa minimizó 
los acarreos y la quema de boletas 
en elección de Morena en Puebla

PUEBLA VA BIEN, HAY 
AUTONOMÍA EN LOS 
PODERES, DICE BARBOSA
Puebla, Pue. A tres años de la ad-
ministración del gobernador Miguel 
Barbosa Huerta, dijo que el Estado 
es funcional, al igual que los poderes 
públicos y todos los órganos constitu-
cionales autónomos. 

Barbosa Huerta aseguró que du-
rante este periodo de gestión, se 
atienden todos los temas de seguri-
dad pública, educación, infraestructu-
ra y salud.

“A los tres años del gobierno que 
encabezo, del gobierno, del poder 
ejecutivo, de manera general puedo 
decir que el Estado está funcionando, 
que los poderes públicos, los órganos 
constitucionales autónomos y toda 
vida pública del estado funciona, y 
está estable, y mantenemos un ritmo 
de trabajo muy alto”, declaró. 

El mandatario poblano dijo que por 
parte del Poder Ejecutivo se hace va-
ler la autonomía que requiere el Poder 
Judicial, al igual que el Legislativo, la 
Fiscalía General del Estado de Puebla 
(FGE), y la Auditoría Superior del 
Estado de Puebla (ASE). 

Agregó que también existe una gran 
colaboración con los Ayuntamientos 
de los diferentes municipios de la en-
tidad, quienes ejercen sus funciones 
sin algún tipo de limitación. 

“Los municipios ejercen sus fun-
ciones con autonomía, con respeto, 
pero con estricto apego a la Ley, al 
cumplimiento de la Ley, entonces está 
funcionando el Estado, y estamos tra-
bajando en todas las materias, en to-
das las áreas gubernamentales”, dijo.

 SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador Miguel Barbosa 
Huerta reconoció que hubo “problemas” 
en la jornada electoral para elegir a conse-

exitosa la participación de los militantes, 
pues dijo que fueron quienes eligieron a 

Barbosa Huerta señaló que, como go-
bernador no puede participar en la vida 
interna de Morena, por tal motivo, deben 
ser la militancia de esta fuerza política, 
quienes escojan a los nuevos consejeros.

“Yo creo que fue una jornada que, más 
allá de algunos problemas que hubo, muy 
exitosa y felicito a todos quienes partici-
paron, a los miles y miles de mujeres y 
hombres ciudadanos que decidieron su-
fragar y acudir a los centros de votación”, 
declaró.

Explicó que, este sábado 30 de julio, 
se llevó a cabo una jornada electoral para 
renovar a los órganos de dirección de 
Morena, con ello se va a conformar una 
mesa directiva a nivel nacional y estatal.

“Sin duda fue una jornada electoral 
para renovar los órganos de dirección de 
Morena a nivel nacional, lo que va a ser 
la nueva dirección nacional, el Consejo 
Nacional con su mesa directiva, y a nivel 
estatal y su consejo estatal, mediante la 
elección de los consejos que votarán para 
ello. Lo importante es observar cómo 
Morena, a través de este procedimien-
to electivo en el cual participa la gente, 
participan todos y todos los que desean 

se elimina, se hace a un lado lo que había 
que era un asunto de un secuestro por 

parte de unas personas”, declaró.
El gobernador resaltó que con este 

ejercicio democrático, se logró poner en 
evidencia que existe una gran participa-
ción de la sociedad, misma que no forma 
parte de Morena.

“Tiene que ser un partido de la socie-
dad, un partido en donde su vida interior, 
sus órganos de dirección, todas las gran-
des decisiones les toquen intervenir en la 
sociedad, y no a un grupo pequeño como 
había estado así, entonces lo que ocurrió 
es un fenómeno importante en donde se 
entrega a Morena a la sociedad”, dijo.

Agregó que habrá impugnaciones, por 
-

to con los resultados de las votaciones, y 
estas tendrán que ser resultas para com-
probar legitimidad.  SILVINO CUATE

A Morena Puebla ya lo 
entregaron al poder 
oficial: Alejandro Carvajal
Puebla, Pue. El diputado federal, Alejandro 

150 consejeros estatales se diera como 
resultado de un acarreo y agandalle don-
de hubo hasta colados del PRI y PAN en 
las votaciones internas donde solo el 20 
por ciento fueron verdaderos militan-
tes y el resto votos comprados que han 
permitido entregar el control del partido 

Con este escenario, lamentó que se 
deje abierto el camino para que llegue 
el próximo 13 de agosto como dirigen-
te estatal en Puebla Agustín Guerrero, 
personaje afín al gobernador Luis Miguel 
Barbosa. Por esta razón el diputado fe-
deral convocó al partido a pedir una dis-
culpa pública.

-
tritos federales en municipios del inte-
rior del estado, en especial de la Sierra, 
hubo estrategias de introducir hasta 3 

terminar las boletas con sus votos com-
prometidos y evitar que lugareños eligie-
ran libremente a quienes querían como 
consejeros.

Pese a estas irregularidades y por 
el cual han surgido algunas impugna-
ciones, Carvajal Hidalgo estimó que el 
proceso difícilmente se podría repetir y 
aclaró que en caso de que se pudiera dar 

Electorales serían los facultados para dar 
esa orden, ya que la Comisión Nacional 
de Honor y Justicia de Morena tiene una 
intervención limitada en este tipo de de-
cisiones. 

Ahora para resarcir las afectaciones 
que dejará en Morena para el 2024 este 
proceso viciado, el legislador llamó a las 
bases a empezar a generar reuniones 
en los 15 distritos para tratar de que la 
verdadera “gente de izquierda” encabe-
ce las elecciones rumbo a presidencias 
municipales, diputaciones locales y

-
gar muy temprano a los centros de vo-
tación, llevarse absolutamente todo im-
pidiendo el derecho a la militancia en un 

proceso que se supone iba a funcionar. 
La militancia y simpatizantes no pudie-
ron escoger consejeros”.     

Para corregir en un futuro el compor-
tamiento del partido, consideró que se 

político de Morena, reiteró que los resul-
tados de este 30 de julio fue resultado 
de la compra de votos bajo un proceso 
viciado en su mayoría en distritos del in-
terior del estado.

“Eso tiene un trasfondo, el partido 
intentó cumplir con una sentencia del 

dirigentes estatales. No se contempló el 
agandalle y acarreo masivo. Veremos en 
las votaciones del 13 de agosto a quien 
van a elegir como presidente de partido, 
lo más seguro es que sea alguien afín 
al gobernador lo más seguro es que sea 
Agustín Guerrero. La verdad es que el 
partido ha sido capturado por el poder 

 AURELIA NAVARRO
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Avala Canacintra los tres 
años de gobierno de 
Miguel Barbosa
La Cámara Nacional de la Industria de 
la Transformación (Canacintra) capítu-
lo Puebla, evaluó como buenos los 3 
años de gobierno del gobernador Luis 
Miguel Barbosa, sin embargo, queda 
pendiente el tema de inseguridad, así 
como mayor coordinación y trabajo en 
conjunto para poder traer más inversio-
nes a Puebla.

El presidente Luis Espinosa Rueda, 
agradeció el trabajo que tiene el ejecuti-
vo mediante los secretarios con los que 
trabaja la iniciativa privada, pues siem-
pre ha habido apertura al diálogo, sin 
embargo, dijo que falta comunicación 
mayor coordinación y trabajo en con-
junto, pues existen escaparates donde 
asiste el Gobierno de Puebla, pero no 
se lleva a representantes de la iniciativa 
privada para ofertar y explotar lo que se 
produce en la entidad poblana.

Dijo que otro pendiente es la seguri-
dad, que sin bien reconoció existe ya un 
trabajo en conjunto con los tres niveles 
de gobierno, pero aún falta mucho por 
trabajar, debido a que la percepción 
para los ciudadanos y de inversionistas 
es de inseguridad.

Finalmente, enfatizó que el manejo de 
la pandemia fue bueno, así como de la 
operatividad del secretario de salud esta-
tal, José Antonio Martínez, en las jornadas 
de vacunación anti Covid.  ALMA MÉNDEZ
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EL PAN APROVECHARÁ “EL PUNTO FLACO” 
DE MORENA TRAS SU FALLIDA ELECCIÓN

Aspirantes a consejeros 
impugnarán resultados de 
Tepeaca, Amozoc y Acajete
Puebla, Pue- Aspirantes a consejeros 
estatales de Morena en los municipios 
de Tepeaca, Amozoc y Acajete advirtie-
ron que van por impugnar los resulta-
dos obtenidos a nivel local y nacional 
de las votaciones internas que estuvie-
ron plagadas de irregularidades este 
sábado 30 de julio. Piden se abra una 
nueva convocatoria y votaciones.

Explicaron en rueda de prensa en la 
capital del estado, que las quejas por 
los resultados las presentarán ante la 
Comisión Nacional de Honor y Justicia 
de Morena, pero para que sea aún más 
legal lo harán ante el Tribunal Electoral.

Con un evidente enojo ante lo ocu-
rrido en la primera etapa del proceso de 
renovación de Morena, los inconformes 
dijeron “vamos a impugnar, exigimos que 
haya un nuevo proceso de elección”.

Mencionaron que su objetivo de le-
vantar la voz es demostrar que se debe 
repetir la elección de los 3 mil conse-
jeros nacionales, ya que los acarreos, 
compra de voto no solo se dio en Puebla 
sino también en otras entidades.

-
ron que una vez que pasaba un simpati-
zante a votar este de inmediato se dirigía 
a la presidencia municipal, ahí sospechan 
que se dio la compra de votos.

Morena publicará una convocatoria a 
modo, donde se permitiera la participa-
ción de funcionarios y legisladores, por 
ello piden que, así como en el Distrito 7 
de Tepeaca se repitan las elecciones se 
haga lo mismo en los 14 distritos res-
tantes, y los nacionales.  AURELIA NAVARRO 

Puebla, Pue. Militantes de Morena de los 
Distritos de Puebla capital y de munici-
pios metropolitanos como Cuautlancingo 

-
man demostrarán ante tribunales como 
se incurrió en un fraude en la elección in-
terna para consejeros estatales, recurri-
rán así a una impugnación colectiva con 
la intención de que se repita el proceso.

En voz de Ulises Sánchez los incon-
formes con los resultados manifestaron 
que “superó al PRI y el PAN en las cochi-
nadas” que se pueden hacer dentro de 

un partido como Morena, con la compra 
de voto, acarreo de votantes e intromi-
sión amañada de ciertos grupos.

Desde el Zócalo de la Ciudad, acusa-
ron que está prohibido dentro del parti-

-
lismo y corrupción, pero existen videos 
donde se ve a personas alterando las 
votaciones.

A manera de ejemplo explicaron que 
-

traron rollos de boletas ya marcadas, 
las sábanas fueron alteradas en algunas 

omitieron los votos nulos, también hubo 
la anulación de votos porque solo tenían 
nombre sin apellido y esos fueron canali-
zados a favor de un aspirante.

“Se tienen pruebas, hubo una invi-
tación de votos maquilados. El proceso 
es opaco y desaseado para la militancia, 
esta es una señal inequívoca de que se 
está fraguando un fraude en el partido 
por personas ajenas. Morena superó al 
PRI y al PAN en las cochinadas que se 
pueden hacer en un partido”. 

     AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El diputado local y ex dirigen-
te estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez 
consideró que el proceso desaseado de 
Morena es un área de oportunidad para 
los partidos de la oposición y ciudadanos, 
al haber quedado en evidencia la forma 
turbina en la que el partido guinda se ma-
neja y pretende hacer lo mismo en futu-
ros procesos electorales a nivel país. 

Dijo que Morena evidenció lo “incom-
petente” que es para manejar futuras 
elecciones, aun cuando tiene la intención 
de hacer lo mismo que en su proceso in-
terno, pero nivel nacional en una elección 
constitucional.

Puntualizó que con todo el apoyo gu-
bernamental que recibió Morena, actos de 
corrupción y compra de voto como ellos 
mismos lo han denunciado, no alcanzaron 
a tener la participación que lograron años 
atrás en procesos electorales, lo que evi-
dencia que el partido ha dejado de tener 
el apoyo de los ciudadanos.

El panista criticó la intromisión que 
tuvo el gobernador Luis Miguel Barbosa 
Huerta en el proceso interno de Morena, 
pero además consideró que el Jefe del 
Ejecutivo debe denunciar ante la Policía 

Especializada de Delitos Electorales la 
intromisión que se dio de trabajadores 
de Bienestar en este proceso interno de 
Morena.

Destacó que él como autoridad tiene 
la manera, las formas y los recursos para 
hacerlo, ya que lejos de tratarse de un 
tema político este está vinculado con el 

manejo de recursos públicos.
Rafael Micalco reconoció en este ám-

bito, que hoy más que nunca desde la 
esfera local y nacional se deben sumar 
fuerzas para impedir que el INE desapa-
rezca como lo pretende hacer el partido 
político en el poder a través de la Reforma 
Electoral.  AURELIA NAVARRO
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CONSEJERÍAS DE MORENA EN PUEBLA, OCUPADAS 
POR PERFILES AFINES A CLAUDIA RIVERA

Ana Tere esperará el momento 
adecuado para pronunciarse 
por algún cargo público
La diputada federal por el PAN, Ana Teresa Aranda con-

sea la alcaldía o la gubernatura de Puebla.

-

-

-

 AURELIA NAVARRO

-

-

-
-

DISTRITO 09:
Israel Rodríguez Dionicio, David Rivera Vivanco, David 
García Palacios, Jorge Iván Camacho Mendoza (ex 
regidor de gobernación) y Jezreel Alcalá Romero.
Jimena Rodríguez Rojas, María del Carmen Selene 
Díaz Arias, Tania Andrea Guerrero Espinosa, Hor-
tensia Rebeca Espinosa Martínez y Abigail Romero 
Rodríguez.        

DISTRITO 12:
Cesar Addi Sánchez Salinas, Israel Adrián León Cas-
tillo, Jorge Antonio Mota Jiménez, Fernando de Jesús 
Pastor Herrera, y Iztac Hernández Quiterio.
Daniel Mier Bañuelos (diputada local de la LXI legis-
latura), Verónica Jazmín Andrade Galaviz, Marcela 

Iskra Cordero Flores, María Teresa Rivera Vivanco (ex 
presidenta del DIF municipal de Puebla y hermana de 
Claudia Rivera Vivanco), y María Rebeca Alcaide Cruz.  

DISTRITO 06:
Cuauhtémoc Sánchez Vázquez, Blas Sánchez Hernán-
dez, Francisco Javier González, José Fredy Rodríguez 
Guzmán y Luis Ignacio Camacho Sandoval.
Hilda Vázquez Sánchez, María Guadalupe Díaz Ventura, 
Griselda Hernández Soberanis, Wendoline Aguilar 
Sandoval, y Miriam Ávila Peralta.

DISTRITO 11:
Carlos Hernández Hernández, Jorge Luis Carbente 
Rosas, José Iván Herrera Villagómez (actual diputado 
local por la LXI Legislatura), Hugo Sayed Muñoz Silva, 
Manuel Nahum Martínez González.
Leticia Canales Aguilar, Irma Bravo Flores, Teresita 
Ivonne Alcocer Solano, Lorena Esmeralda Becerril 
Fragoso y Norma Angélica Sánchez Hernández.       
      AURELIA NAVARRO
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Amigos y pornografía, 
‘REFERENTES’ de los 
hombres jóvenes para 

aprender de sexualidad
UN ESTUDIO DE LA ORGANIZACIÓN SAVE 

THE CHILDREN ARROJÓ QUE LOS JÓVENES 
VEN PORNOGRAFÍA POR PRIMERA VEZ 
A LOS 12 AÑOS. ADEMÁS, PARA EL 30 
POR CIENTO ES SU ÚNICA FUENTE DE 

INFORMACIÓN SOBRE SEXUALIDAD
POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL

Según la Encuesta Nacional 
sobre la Dinámica de las 
Relaciones en los Hogares 
(ENDIREH) 2016, en México 

19.2 millones de mujeres fueron so-
metidas en algún momento de su 
vida a algún tipo de violencia sexual, 
siendo el principal perpetuador un 

sobre cómo los hombres aprenden a 
vincularse con su sexualidad.

Este término no solo hace refe-
rencia a las prácticas sexuales, sino 
también a todo un sistema de nor-
mas que intervienen en la construc-
ción de las relaciones interpersona-
les y las identidades, tanto indivi-
duales como colectivas.

“Los medios por los cuales los 
hombres aprendemos y tenemos 
nuestros primeros acercamientos 
a la sexualidad son principalmente 
dos: amigos y pornografía. 

Para el primero de los casos, el 
grupo de pares funciona como un 
socializador de la sexualidad, don-

ideas sobre la misma, en una gran 
mayoría de los casos basadas en 
informaciones infundadas, confusas 
o erróneas”, explica en un comuni-
cadoGENDES, una asociación civil 
mexicana especializada en temas de 
perspectiva de género con énfasis 
en masculinidades.

VIOLENCIA Y DESIGUALDAD EN 
LA PORNOGRAFÍA
En cuanto a la segunda fuente, un 
estudio de la organización Save The 
Children, bajo el nombre de “(Des)
información sexual: pornografía y 

ven pornografía por primera vez a los 
12 años y casi 7 de cada 10 la consu-
me frecuentemente. Este consumo se 
produce en la intimidad, en el teléfono 
móvil y se centra en contenidos gra-
tuitos en línea, basados en su mayoría 
con violencia y desigualdad.

Para el informe, se contó con la 
participación de 1,753 jóvenes de en-
tre 13 y 17 años, en donde más de 

la mitad de los adolescentes que ven 

en ellos para sus propias experiencias 
y que para el 30 por ciento estos vi-
deos son su única fuente de informa-
ción sobre sexualidad.

Aunado a lo anterior, un estudio de 
The Sunday Times en Reino Unido de 

de los menores de 22 años tiene a la 
pornografía como una de sus princi-
pales fuentes de aprendizaje de se-
xualidad, mientras que para el 12 por 
ciento era su única fuente.

“En general, las pocas investigacio-
nes al respecto comentan que el con-
sumo de pornografía está ampliamen-
te generalizado en hombres y que las 
edades en la que inician su consumo 
oscilan entre los 11 y 14 años, con im-
portantes porcentajes de menores de 
10 años que están mirando”, resaltó 
GENDES.

LAS RELACIONES AFECTIVAS Y 
SEXUALIDAD

más importantes a nivel mundial y su 
visualización supera a todas las pro-
ducciones de Hollywood. Empero, ha-
blar de este tema sigue siendo compli-
cado, en parte por ser un tema tabú 
con halos de ocultismo. Esto lleva a 
conocer casi nada de sus característi-
cas, cómo y quiénes la consumen, así 
como sus efectos.

Por tal motivo, GENDES está lle-
vando a cabo una investigación con el 
nombre “Pornografía, masculinidades 

de contribuir al conocimiento sobre 
el consumo de pornografía por parte 

el posible impacto en la construcción 
de su sexualidad y sus relaciones 
afectivas.

Si estás interesado en participar, 
debes saber que la encuesta se reali-
za vía remota y de forma anónima. El 
tiempo estimado es de 7 a 10 minu-
tos y está abierta a todos los hombres 
de la Zona Metropolitana del Valle de 
México de entre 15 y 29 años. N
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Pásala increíble este verano en Atlixco

Por hostigar sexualmente 
a una maestra, vinculan 
a proceso a directivo de 
escuela en Huehuetlán

El hoy imputado se 
desempeñaba como directivo 
en una institución educativa de 
Huehuetlán el Chico y comenzó 
a hostigar de forma sexual a 
una de las maestras

La Fiscalía General del Estado de 
Puebla obtuvo en audiencia la vincula-
ción a proceso de Julio César N., pre-
sunto responsable del delito de hosti-
gamiento sexual.

De acuerdo con la denuncia, en no-
viembre de 2020 el hoy imputado se 
desempeñaba como directivo en una 
institución educativa de Huehuetlán el 
Chico y comenzó a hostigar de forma 
sexual a una de las maestras.

Luego de diversas agresiones, 
la afectada acudió a denunciar y el 
Agente del Ministerio Público inició la 
Carpeta de Investigación por el hecho 
con apariencia de delito.

En el desahogo de la audiencia, la 
Fiscalía de Puebla formuló imputación y 
aportó datos de prueba ante el Juez de 
Control quien dictó auto de vinculación 
a proceso con las medidas cautelares de 
suspensión del cargo, además de la pro-
hibición de acercarse a la víctima y/o te-
ner comunicación con ella.  REDACCIÓN

Mototaxis de Acatzingo 
acusan irregularidades 
del director de Vialidad
Acatzingo, Pue- Aproximadamente 100 
mototaxistas se manifestaron y cerra-
ron las principales calles, para exponer 
algunas irregularidades por parte del 
director de Vialidad, por los moches, 
así lo dio a conocer Silvestre, conductor 
de este medio de transporte.

La manifestación afectó a los vehí-
culos que circulan sobre la 3 Poniente, 
enfrente de la presidencia, y amagaron 
con no retirarse hasta que les den una 
respuesta satisfactoria.  LUZ MARIA ZAYAS

Imacp presenta “Arte a tu Casa” y “Arte a tu Escuela” en barrios del CH

Del 29 de julio al 28 de agosto, Atlixco 
te espera para disfrutar del periodo 
vacacional con actividades culturales, 
artísticas, turísticas, deportivas, 
gastronómicas y artesanales
   

Atlixco, Pue. Del 29 de julio al 28 de agosto, el Pueblo Mágico 
de Atlixco te espera para disfrutar del periodo vacacional con 
actividades culturales, artísticas, turísticas, deportivas, gastro-
nómicas y artesanales que ha preparado la Dirección de Cultura 
y Turismo.

 “Vive un Verano Mágico en Atlixco “, es el nuevo proyecto 
que impulsa el Gobierno con un recorrido de leyendas y esce-
narios como el Palacio Municipal, las emblemáticas Escaleras 
Anchas y la Plaza Fray Toribio, mientras que el sábado 30, los 
visitantes podrán disfrutar de un Convite Tradicional, caracterís-
tico de este Pueblo Mágico.

Además, la rica gastronomía, así como las artesanías se ha-

rán presentes en el Mercadito Artesanal que se ubicará en el 
Parque de La Soledad, donde también se realizarán presenta-
ciones artísticas y culturales.

El 7 de agosto, atlixquenses y turistas podrán participar en el 
-
-

das de música y baile.
Mientras que los amantes del ciclismo en montaña podrán 

participar en la carrera MTB “Tepetl 2022”, para más informes 
de esta y todas las actividades, los interesados pueden acercar-

-

Atlixco Travel en Facebook.
Además de toda esta oferta, el municipio de Atlixco cuen-

ta con atractivos naturales que pueden disfrutar los visitantes, 
como un paseo por el Cerro de San Miguel, los viveros o el 
mural de las Escaleras Anchas, además de que los Museos de la 
Navidad y Bonsái son otra alternativa para las familias. 

Cabe mencionar que habrá operativo para que prestadores 
de servicio, así como turistas, cumplan y sigan las medidas sani-
tarias para cuidar la salud de todas y todos.  PAOLA AROCHE

Puebla, Pue- El Instituto Municipal de Arte 
y Cultura de Puebla (Imacp) presentó los 
programas “Arte a tu Casa” y “Arte a tu 
Escuela”, que tendrán como sede el Barrio 
de Santiago, que serán permanentes du-
rante la administración de Eduardo Rivera.

Lo anterior fue presentado en rueda 
de prensa por Fabián Valdivia Pérez, di-
rector del Imacp, comentó que esta es 
una forma de llevar el arte y la cultura 
a la casa de las y los poblanos, además, 
se busca tejer comunidad a través de la 
música de los Quintetos de Metales y de 
Alimentos-Maderas, siendo un proyec-

to ideado para llegar al corazón de los 
Barrios Fundacionales.

Para recibir a los quinientos es necesa-

músicos y un mínimo de 20 personas, se-
ñaló Mauricio Pardo Ruiz, Subdirector de 
Desarrollo Artístico, Cultural y Patrimonial 
del IMACP, y apuntó que esta actividad 
es de apreciación y formativa para todas 
las edades, por ello también se puede 
solicitar para las escuelas ubicadas en el 
Centro Histórico.

En su intervención, Edgar Rivera 
Salinas, Clarinete y Director Musical del 

Quinteto de Alientos-Maderas, y Benigno 
Olivares García, Primera Trompeta y 
Director Artístico del Quinteto de Metales, 
coincidieron en que ésta es una oportu-
nidad única para las y los poblanos de 
acercarse a la música clásica mexicana y 
de crear nuevos públicos para el género.

La presentación será gratuita de con-
ciertos musicales en vivo, las y los intere-
sados pueden comunicarse al teléfono 22 

e información, a través del sitio puebla-
capital.gob.mx o en las redes sociales @
IMACP en Twitter y Facebook.  REDACCIÓN
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FGE Puebla suma 
nueva sentencia contra 
integrante de banda de 
secuestradores
Al acreditar su participación en el se-
cuestro de un ciudadano en Teotlalco, 
la Fiscalía General del Estado de Puebla 
obtuvo sentencia de más de 21 años 
de prisión contra Moisés N., integrante 
de la banda delincuencial “Los Güeros”.

El hecho en el que estuvo involu-
crado se registró en inmediaciones de 
la carretera Santa Cruz-Teotlalco el 29 
de marzo de 2012 cuando un grupo de 
hombres privaron de la libertad a un 
ciudadano.

Los sujetos activos exigieron a sus 
familiares 20 millones de pesos como 
pago de rescate, además como méto-
do de presión les enviaron un video del 
afectado. Después de diversas nego-
ciaciones, entregaron un monto menor, 
aceptado por los secuestradores y la 
víctima fue liberada. 

Mediante actos de investiga-
ción desarrollados por la Fiscalía de 
Investigación Regional, se estableció 
que Moisés N., era la persona encarga-
da de alimentar y mantener en cautive-
rio al agraviado.

Resultado del sustento en las 
pruebas aportadas, el Juez Penal del 
Sistema Tradicional impuso a Moisés 
N., quien ya estaba sentenciado por 
otro caso, una pena de 21 años 4 me-
ses de prisión.
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Se mató al derrapar 
con su moto en 
carretera de Serdán
Serdán, Pue. Andrés Pérez, de 27 años 
de edad, perdió la vida al derrapar con 
su motocicleta en la carretera federal 
que se dirige a San Pedro Palmas, loca-
lidad que pertenece a Ciudad Serdán.

La víctima perdió el control de su 
motocicleta por el exceso de velocidad 
al que iba y al no poder detenerla de-
rrapó y al caer perdió la vida de mane-
ra instantánea.

Al lugar arribaron personal de bom-
beros Policía Municipal y Policía estatal 
para tratar de auxiliar a Andrés, pero 
ya estaba muerto.

Personal de Semefo Serdán llegó al 
lugar para realizar el levantamiento del 
cadáver para practicar la necropsia de ley.

Hay que destacar que la falta de ex-
periencia en manejar estos vehículos, 
conocimiento, el exceso de velocidad 
y el manejar en estado inconveniente 
provoca estos percances que terminan 
en decesos.  LUZ MARIA ZAYAS

Para recaudar fondos, San Nicolás de los Ranchos 
preparará el Chile en Nogada más grande

Los uniformados de Tehuacán pararon la-
bores para entablar diálogo con las auto-
ridades municipales

Tehuacán, Pue. La Policía Municipal llevó 
a cabo un paro de labores ante el caso omi-
so de las autoridades municipales ante peti-
ción de incremento al salario, pago de prima 

laboral, falta de uniformes falta de patrullas 
y falta de pagos de quincenas completas.

Los uniformados dieron a conocer 
la falta de seriedad por el secretario de 
Gobierno por la falta pagos desde hace 
mes y medio situación que hasta está 

la cual llegó todo el personal al ayunta-
miento para entablar diálogo.

-
gar a un acuerdo para evitar que el mu-
nicipio de Tehuacán se ve inmerso en un 
problema de inseguridad por falta de uni-
formados en calles.  LUZ MARIA ZAYAS

Puebla, Pue-Con la partición de 38 co-
cineras tradicionales, dos mil 500 chi-
les, 800 kilos de picadillo y 200 litros 
de nogada, se realizará chile en nogada 
más grande de Puebla el próximo 21 de 
agosto; en el municipio de San Nicolás 
de los Ranchos, aseguró el presidente 
municipal Gumaro Sandré Popoca.

En rueda de prensa, el edil dijo que 
este tradicional platillo medirá 5 metros 

de largo por 70 centímetros de alto, con 
dicho evento se pretende recaudar re-
cursos para dos niños con cáncer perte-
necientes a esta comunidad.

“En San Nicolás de los Ranchos hay 
dos pequeños que padecen cáncer y lo 
recaudado a partir de este platillo será 
destinado para sus tratamientos”; acotó.

La Feria del Chile en Nogada se reali-
zará todo el mes de agosto en el campo 

de “el Ciprés” donde se esperan a 120 
mil personas entre los días 6, 7, 13, 14, 
20, 21, 27 y 28, donde se espera una 
derrama de tres a cuatro millones de 
pesos.

Por último, el edil de dicha demarca-
ción aseguró que se estarán tomando 
todas las medidas sanitarias pertinen-
tes, tanto para prevenir el contagio por 
Covid 19.  ALMA MÉNDEZ
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JJulio terminó este domingo con 2 mil 331 homici-ulio terminó este domingo con 2 mil 331 homici-
dios dolosos en México, un número que lo convier-dios dolosos en México, un número que lo convier-
te en el segundo mes con más crímenes de este te en el segundo mes con más crímenes de este 
tipo en lo que va de 2022.tipo en lo que va de 2022.

Tan solo ayer se registraron 92 homicidios dolosos en Tan solo ayer se registraron 92 homicidios dolosos en 
el país. Los estados con más casos fueron Chihuahua, el país. Los estados con más casos fueron Chihuahua, 
con 16; Nuevo León, con 10, y Baja California, con nue-con 16; Nuevo León, con 10, y Baja California, con nue-
ve, de acuerdo con el reporte diario del gobierno federal.ve, de acuerdo con el reporte diario del gobierno federal.

Hasta ahora, mayo se mantiene como el mes con más Hasta ahora, mayo se mantiene como el mes con más 
homicidios dolosos en lo que va de 2022, con 2 mil 472 homicidios dolosos en lo que va de 2022, con 2 mil 472 
crímenes.crímenes.

Junio era el segundo mes con mayor número, con Junio era el segundo mes con mayor número, con 
2 mil 289, pero recién fue superado por los 2 mil 331 2 mil 289, pero recién fue superado por los 2 mil 331 
de julio.de julio.

Los números mensuales del año —según el reporte Los números mensuales del año —según el reporte 
diario del gobierno federal— se completan así: enero, diario del gobierno federal— se completan así: enero, 
con 2 mil 061 febrero, con mil 933; marzo, con 2 mil 241, con 2 mil 061 febrero, con mil 933; marzo, con 2 mil 241, 

y abril, con 2 mil 131.y abril, con 2 mil 131.
El reporte diario es elaborado por diversas instan-El reporte diario es elaborado por diversas instan-

cias federales: las secretarías de Seguridad y Protección cias federales: las secretarías de Seguridad y Protección 
Ciudadana (SSPC), de la Defensa Nacional (Sedena) y Ciudadana (SSPC), de la Defensa Nacional (Sedena) y 
de Marina (Semar), así como la Fiscalía General de la de Marina (Semar), así como la Fiscalía General de la 
República (FGR).República (FGR).

Sus números no son los oficiales, sino que son em-Sus números no son los oficiales, sino que son em-
pleados por las autoridades para tomar decisiones tácti-pleados por las autoridades para tomar decisiones tácti-
cas y estratégicas, indica el propio gobierno.cas y estratégicas, indica el propio gobierno.

Las cifras oficiales son aquellas contenidas en el re-Las cifras oficiales son aquellas contenidas en el re-
porte mensual del Secretariado Ejecutivo del Sistema porte mensual del Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), elaborado Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), elaborado 
con las denuncias presentadas ante las fiscalías de los con las denuncias presentadas ante las fiscalías de los 
estados.estados.

De acuerdo con el SESNSP, en el periodo de enero a De acuerdo con el SESNSP, en el periodo de enero a 
junio de 2022 se registraron 15 mil 400 homicidios dolo-junio de 2022 se registraron 15 mil 400 homicidios dolo-
sos en el país y 493 feminicidios.sos en el país y 493 feminicidios.
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Julio cierra con 2 mil 
331 homicidios dolosos, 

el segundo mes con 
más casos en 2022

HASTA AHORA, MAYO SE MANTIENE COMO EL MES 
CON MÁS HOMICIDIOS DOLOSOS EN EL AÑO CON 2

 MIL 472, DE ACUERDO CON EL REPORTE DIARIO DEL 
GOBIERNO FEDERAL
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